

## 学校生活のようす 2月17日～

### PTA理事会・専門部会【17日・夜】

17日夜、今年度第5回目となるPTA理事会と専門部会が行われました。今回の理事会・専門部会では、今年度の活動の総括と反省、来年度の活動に向けての方向性などが検討されました。役員のみなさん、お忙しい時間に参加していただき、ありがとうございました。



### 小中合同あいさつ運動【20・21日】

学校通信でも紹介しましたが、20日と21日の2日間、楡形中学校から代表の生徒が本校に来て、登校時のあいさつ運動をしてくれました。20日は暖かい朝でしたが、21日は風が吹いて体感温度もかなり低い中での活動となりましたが、おかげでいつもよりも元気なあいさつが響き、気持ちのよい1日のスタートが切れました。



### 階名をふる【3年生 音楽】

3年生の音楽の時間にお邪魔してみると、みんな何かを一生懸命プリントに書き込んでいました。何かなあと思って覗いてみると、「ドレミファソラシド」の階名を書いていました。要領を掴んでしまえば簡単なのですが、初めてだったらしく、結構苦労していそうな子もいたようです。



### キックベースボール【2年生 体育】

先日まで体育ではサッカーをしていた2年生ですが、今度は同じ「蹴る」運動を使うキックベースボールに挑戦していました。ベースボール型のゲームはとにかくルールが難しく、小さいころから少しずつ慣れていく必要があります。野球が遊びの主流だった我々の小さかった頃は、自然に覚えたものですが…（女の子もキックボールをしていた覚えがあります。キックベースボールとは微妙に違うんですよね…）



### スポーツタイムは2回目の持久走です



スポーツタイムは前回に続き、全校で持久走です。この日はとても寒く、カメラを持っている手もかじかんで痛くなるほどの冷え込みでしたが、子どもたちはみんな元気に走っていました。



### 小笠原流礼法【2年生・1年生】

小笠原流礼法の授業も今年度最後となりました。今回は1年生が履き物の作法（靴の揃え方など）を、2年生が戸の開け閉めの仕方を教えていただきました。2年2組は教室に戸がないので図書室で授業です。今年も礼儀作法の形だけでなく、それぞれの作法の意味まで丁寧に教えていただきました。



## 親睦球技会も視野に入れて【5年生 体育】

5年生は、6年生になるとやらなければならないことがたくさんあります。それを見越して、5年生のうちから準備をすることがいくつもあります。修学旅行の事前学習もその1つですが、体育の授業の中でも5月に行われる親睦球技会に向けて、ソフトバレーボールに取り組んでいます。とても上手なグループが多く、びっくりしました！



## 卒業式に向けて・合唱練習【6年生・音楽】

2月後半になり、6年生の各教科の学習はまとめの時期になってきました。そして、卒業式に向けた準備も着々と進められているようです。この日は、パートごとに分かれて合唱の練習をしていました。ここ3年間、なかなか歌う機会がなかった子どもたちですが、卒業式でどんな歌を聞かせてくれるか、楽しみです。



6年教室には今年も子どもたちがつくった「カウントダウンカレンダー」が飾られています。今週が終わると来週はもう3月！6年生が学校に来る日も残りあと15日です。

## あやめっ子タイム【3年生】

水曜日のあやめっ子タイムは3年生にお邪魔してみました。他のクラスは「どちらを選ぶ」をしていたようですが、3年生は「質問じゃんけん」をしていました。楽しそうに会話が弾んでいるペアばかりで、3年生の成長を感じることができました。



### いろいろな木の実・赤い屋根の家【4年生 音楽】

長引くコロナ禍の中、学校でなかなか難しさがある活動の代表的なものが、音楽の「歌うこと」と家庭科の「調理実習」です。この日、4年生は「きれいな声で歌うこと」をめざして「赤い屋根の家」を歌っていました。「いろいろな木の実」は、声を出すために歌っていたみたいです。



### 最後の授業参観【6年生 総合】

24日（金）6年間で最後となる6年生の授業参観が行われました。



前半は6年生が自分たちでまとめた6年間の思い出や中学校で頑張りたいことのスライド発表，後半は合奏とお父さん・お母さんへの手紙渡しでした。発表の内容や員の進行はすべて6年生が自分たちで考えたとのこと，6年間での成長が感じられる1時間でした。



授業参観後に行われた学年部会にも，たくさんの保護者の皆様に残っていただき，ありがとうございました。子どもの言葉の中にもあったように，あとは卒業式を残すのみです！きっと3月17日の卒業式も素晴らしい式になるに違いない！と，今日の6年生の姿を見ていて思いました。